

## Jueves Santo 2009. Traslado de la Virgen de la Amargura a su ermita. 9 de abril

El día 9 de abril, a partir de las diez y media de la mañana, la Cofradía del Señor de las Lluvias, al igual que años anteriores, procedía al traslado de la imagen de la Stma. Virgen de la Amargura a su ermita, pues con motivo de la procesión del Miércoles Santo, se encontraba en la parroquia de San Pedro Apóstol de Mengíbar.

Después, una vez en la ermita, se procedió al reparto, entre las costaleras, de las flores que adornaban el anda, a la vez que se degustaban unos exquisitos "Pestiños", típicos de nuestra tierra.

FOTOS   VÍDEO